



CONCENTRACION. Washington, agosto 28 (AP). Parte de una multitudinaria concentración de personas de todas las razas, que ayer se congregaron frente a la Casa Blanca, para recordar a otra organizada por el Rev. Martin Luther King, hace 20 años. El grupo es encabezado por la viuda de King, Coretta Scott King. El presidente Ronald Reagan no habló a los manifestantes, por hallarse de viaje en California cumpliendo un compromiso con empresarios hispanos.

Gran marcha recuerda a Martin Luther King

Washington, agosto 28 (UPI). Más de 200 mil personas, en su mayoría negras, marcharon hoy hasta el monumento a Abraham Lincoln hoy, y recordaron los sueños de integración racial, expresados hace 20 años por Martin Luther King Jr.

Llegando de todas partes de la nación en ómnibus fle-

tados, aviones, dos "trenes de la libertad", coches y camiones, la multitud oraba y cantaba siguiendo los mismos pasos de la célebre marcha de 1966, que galvanizó el sentimiento estadounidense a favor de los derechos civiles.

Debido a las temperaturas

Pasa a la página 50

Mayor apoyo hispano a Reagan de los cubanos

Inglewood, agosto 28 (UPI). Dos funcionarios del gobierno del presidente Ronald Reagan elogiaron a los exiliados cubanos y nicaragüenses que luchan por derrocar a los gobiernos de sus propios países.

El general Richard Stillwell, subsecretario de Defensa, y Faith Ryan Whittle-

sey, asistente del presidente para relaciones públicas, se dirigieron a miembros de Cuba Independiente y Democrática, en su cuarto congreso anual en el Airport Park Hotel, en la California Inglewood.

La presencia de Reagan pone fin a dos semanas de

Pasa a la página 50

Líder Aquino asesinado en un complot militar

Londres, agosto 28 (UPI). El líder de la oposición filipina Benigno Aquino fue asesinado "en un complot coordinado con precisión militar", por un antiguo miembro del Servicio de Seguridad del presidente Ferdinand Marcos, informó hoy el diario "Sunday Times".

El diario indicó que de acuerdo a su investigación

de los hechos el asesinato es Rolando Vizcarra, ex miembro del Comando de Seguridad Especial que protege a Marcos y a su esposa Imelda.

"Una reconstrucción detallada del asesinato sugiere un complot cuidadosamente ejecutado... la evidencia pesa fuerte en contra de la procla-

Pasa a la página 50

Ojivas nucleares para misiles en Inglaterra

Londres, agosto 28 (Latin-Reuters). Las ojivas nucleares de los misiles que se comenzarán a instalar en Europa Occidental ya se encuentran en Gran Bretaña, según un informe de un vespertino londinense.

El "Mail on Sunday" dijo en sus primeras ediciones que dos cabezas nucleares llegaron a Greenham Com-

mon, la base de la fuerza aérea británica establecida al oeste de Londres, donde se proyecta emplear los primeros misiles Cruzero.

El periódico, citando a una fuente estadounidense, dijo que las ojivas nucleares fueron trasladadas por carretera a la base de la Royal Air Force a 25 kilómetros al no-

Pasa a la página 25

Tarea "sagrada" de E.U. en C.A. afirma Reagan

Santa Bárbara, Estados Unidos, agosto 28 (UPI). El presidente Ronald Reagan afirmó que Estados Unidos tiene una "responsabilidad sagrada" para evitar que el comunismo asuma el poder en América Central.

No tenemos la intención de permitir que ocurra eso", manifestó el presidente, "es nuestra sagrada responsabilidad ver que América Central no se convierta en una hilera de dictaduras antinorteamericanas y marxistas, y les prometemos ahora mismo que no tenemos la intención de permitir que ocurra eso", manifestó Reagan.

Señaló que Estados Unidos apoyará a sus países amigos, "ayudándoles a desarrollar sus instituciones democráticas y fortalecer sus economías, mientras al mismo tiempo les proporcionamos lo que necesitan para defenderse".

Añadió que permitir un régimen comunista en América Central "sería jugar con la seguridad de nuestro país y el futuro de nuestros niños".

Reagan volvió a su rancho, donde está pasando vacaciones luego de concluir reuniones con sus asesores en Los Angeles.

Reagan también emitió una declaración sobre la marcha programada para hoy en Washington a fin de conmemorar el vigésimo aniversario de la campaña de Martin Luther King Jr. por la igualdad racial.

"En los últimos 20 años, se ha logrado gran progreso", dijo Reagan, señalando que "falta mucho todavía por hacer".

Se agudiza crisis del oficialismo en Honduras

Tegucigalpa, agosto 28 (UPI). La destitución del Ministro de Comunicaciones, José Azcona del Hoyo, como presidente del Partido Liberal, agudizó la crisis interna en el partido oficialista hondureño.

El ministro presentó el miércoles su renuncia irrevocable al presidente hondureño Roberto Suazo Córdova, quien al no aceptarla produjo su separación inmediata del cargo de presidente

Pasa a la página 50

Stone llega a Honduras para pláticas privadas

Tegucigalpa, agosto 28 (Latin-Reuters). El enviado especial de los Estados Unidos, Richard Stone, llegará hoy a Honduras para mantener conversaciones a puertas cerradas con funcionarios de la Cancillería hondureña, dijeron aquí voceros de la embajada estadounidense.

Los voceros dijeron que no sabían por qué motivos, Stone decidió iniciar su gira regional destinada al parecer a iniciar conversaciones con la guerrilla salvadoreña, por Honduras.

"Parece como si antes de iniciar el diálogo, quisiera que todos puedan tener su intervención", dijo un vocero.

Stone se reunió el 31 de julio

con un representante de grupos guerrilleros izquierdistas en Bogotá, Colombia. Se supone que en este viaje se entrevistará nuevamente con los guerrilleros para discutir su participación en las elecciones nacionales.

Stone se reunirá también con el presidente hondureño Roberto Suazo Córdova, en el hospital donde éste se recupera de un infarto.

Investigarán "cuenta especial" bancaria

Santo Domingo, agosto 28 (UPI). El presidente Salvador Jorge Blanco, ordenó una auditoría que investigue el caso de una "cuenta especial" manejada por la secretaria administrativa de la presidencia, contra la que se emitan cheques al portador,

informaron hoy fuentes locales.

El vespertino "Última Hora", denunció la existencia de una "cuenta especial" y la expedición de cheques al portador por cientos de miles de pesos, un monto monetario

Pasa a la página 50

Cautela ante la propuesta rusa

Sin identificar el asesino de Aquino

Manila, agosto 28 (UPI). Una semana después que el líder opositor Benigno Aquino, fue asesinado en el aeropuerto internacional de Manila, las autoridades aun no han podido identificar al agresor.

"No tenemos la menor pista", dijo un vocero militar. "No tenemos nada que informar".

Londres, agosto 28 (Latin-Reuters). La propuesta del presidente soviético Yuri Andropov para desmantelar algunos de los misiles SS-20 de su arsenal como parte de un acuerdo de armas entre Oriente y Occidente fue recibido hoy con cautela en Occidente, que lo considera como un primer paso en la dirección correcta pero que no llega a constituir una modificación política fundamental.

El ofrecimiento, un nuevo intento para impedir el proyectado emplazamiento de los nuevos misiles estadounidenses Cruzero y Pershing-2 en Europa Occidental, previsto

para antes de fin de año, fue difundido hoy en la forma de un reportaje concedido por Andropov al diario "Pravda", vocero del Partido Comunista soviético.

Según expertos occidentales establecidos en Moscú la propuesta determinaría la destrucción de entre 80 y 90 de los estimados 240 proyectiles SS-20 instalados en Europa en caso de producirse un acuerdo soviético-estadounidense en las conversaciones sobre misiles de alcance intermedio, que comenzaron en Ginebra en noviembre de 1981.

Una declaración de la Casa Blanca dada

Pasa a la página 50

Renuncia de Begin agudiza la crisis

Beirut, agosto 28 (UPI). Los medios informativos oficiales del Líbano, indicaron hoy que la renuncia del primer ministro Menachem Begin podría agudizar la crisis en el Levante.

Radio Beirut manifestó que "la decisión de Begin de abandonar el gobierno agudiza los eventos regionales".

"Su renuncia podría afectar los planes en marcha sobre el futuro del Medio Oriente en general y el caso de Líbano en particular", comentó la radio gubernamental.



TRIPULACION LISTA. Centro Espacial Kennedy, agosto 28 (AP). Los 5 astronautas que forman la tripulación del transbordador espacial Challenger, se presentan en públi-

co hoy, para informar que ya están listos para el vuelo del martes. De izquierda a derecha: Daniel Brandenstein, Dale A. Gardner, Richard R. Truly, Dr. William Edgard Thornton y Guion S. Bluford.